

Frau Kunert wies darauf hin, dass eine Abstimmung für jede einzelne Position erfolgen werde. Zu Beginn jeder einzelnen Abstimmung werde sie nachfragen, ob jemand befangen sei, weil er dem Verein angehöre. Diese Personen dürften dann nicht an der Abstimmung teilnehmen. Herr Wagner ergänzte, dass diese Person dann kenntlich machen solle, dass sie nicht teilnimmt.

Herr Leuning fragte nach, weshalb bei den Positionen 5, 6 und 7 das Sternchen fehle. Herr Wagner teilte mit, dass diese Positionen aus dem Jugendamtshaushalt bezahlt würden.

Im Anschluss fasste der Jugendhilfeausschuss folgenden Beschluss: